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～ 地域の清掃活動を行いました！ ～ 
６月８日（水）に生徒会の厚生委員会を中心にボランティア参加希望者で地域の清掃活動を行いました。

この日は、部活動休みの日になっていましたので、帰りの会終了後に浜川周辺・酒蔵通り方面・浜駅方面の

３コースに分かれて清掃活動を行いました。それぞれのコースでごみ拾いを行い、１６時３０分前に体育館

裏のごみステーションの前に集合して、ごみの分別を行い、解散しました。厚生委員会や自主的に活動に参

加してくれたボランティアの皆さん、そして、支援をしてくださった先生方、ご苦労様でした。 

 
～ 多くの方々の協力を得ながら総合学習を行っています。～ 
総合的な学習の時間で、いろいろな講座や体験活動を行っています。６月９日（木）に１年生は、ＵＤ講

座を県民協働課より講師に来ていただき実施しました。同日に２年生は、ハローワーク鹿島より原田様に講

師に来ていただきました。挨拶や礼儀、マナーについて講話をしていただき、お辞儀の方法についての実演

を行いました。このことを２学期に予定されている職場体験に生かしてもらいたいと思います。３年生は、

先月実施した私立高校の進学説明会に続いて、近隣の県立高校の進学説明会を体育館で行いました。東部中

学校の生徒の成長のために、各方面からの方々のご協力とご支援に感謝を申し上げます。 

 

 

ともに…
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郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる 学校教育目標 

酒蔵通りでの清掃作業 浜川の河原での清掃作業 浜川の周りで清掃作業 

挨拶についてのお話 お辞儀の実演 生徒の皆さんもお辞儀の練習を 



また、１年生は福祉体験学習の一環として、６月２日（木）には、高齢者疑似体

験や車いす体験を行いました。高齢者疑似体験では、右の図のような装具等をつけ

て階段の上り下りなどを実際に体験していました。音が聞き取りにくいことに加え

て、体が思うように動かせないことなどを実際に体験することができました。６月

２３日（木）には、祐愛会の職員の方々に来ていただいて、「認知症サポーター養

成講座」を行う予定です。 

～ 定期テストが行われました！ ～ 
６月１６日（木）・１７日（金）の２日間の日程で国語・社会・

数学・理科・英語の５教科の定期テストを実施しました。６月１３

日（月）から部活動を休止にして、学習に取り組むようにしていま

したが、御家庭ではテストに向けて計画的に学習することはできて

いたでしょうか。１年生にとっては初めての定期テストとなり、テ

ストに向けての学習方法やテストの受け方も初めての経験となった

ことと思います。テストの様子を見て回りましたが、皆さん真剣に

テストに取り組んでいる姿が見られました。 

～ 安全な生活を送るために！ ～ 
東部中学校の生徒が、安全な生活を送ることができるように、

６月１６日（木）に「交通安全教室」・１７日（金）に「防犯教

室」を行いました。「交通安全教室」は、鹿島警察署交通課の川

﨑洋様に来ていただき、交通安全に関する講話を行っていただき

ました。「防犯教室」では、最初に生徒玄関から不審者の侵入が

あったときの避難訓練を行いました。避難の様子を鹿島警察署生

活安全課の酒井理様に見ていただき、避難についての講評、学校

外で不審者にあったときの対応、ＳＮＳ等で知り合った人とは絶

対に会うことがないようにすることなど実際にあった事案をもと

にお話をしていただきました。さらに、午後に行った全校集会の

中でも校長より、地域の方からお話があった「自転車で歩道から急に車道に出ることの危険性」や安全に登

下校をするために「予測することによって、危険は軽減できる。」「登下校時に着用しているたすきに込め

られた愛情を感じて！」という話をしました。最後に、２週間後に迫った中体連の地区大会での活躍を期待

していることを話し、全校集会を終わりました。 

～ いいお話を聞きました！ ～ 
定期テストも終わり、どの部活動も中体連に向けて元気に活動に取

り組んでいます。その中で、いいお話が耳に入りましたので、紹介し

ます。野球部の練習中に「いつも元気に挨拶をしてくれる野球部の皆

さんに頑張ってもらえるように持ってきました。」と近所の方から飲

み物をいただいたことを顧問の先生から聞きました。また、６月１８

日（土）に太良球場で東部中野球部が試合を終わり、大会の手伝いを

行っていました。その時に、試合を行っている多良中学校を応援に来

ていた方方から「東部中の野球部の生徒さんは、元気に挨拶をしてく

れて、大変気持ちいいですね。」とお話をされました。 

まわりの方々から応援をしていただき、清々しい態度で試合に臨む

ことができる東部中学校の生徒であって欲しいと思いました。 

テストに真剣に取り組んでいました！ 

交通安全教室での講話 


